



Diputada propone cambiar nombre oficial del país... ya no sería 'Estados Unidos Mexicanos'



CDMX.- **La diputada del Partido Acción Nacional (PAN), Kenia López Rabadán,** propone una iniciativa de reforma constitucional con la que se cambiaría la denominación del país de “Estados Unidos Mexicanos” a “México”.

En medio de una confrontación por la soberanía nacional, la legisladora argumentó en un comunicado que las familias mexicanas no utilizan la denominación.

La también vicepresidenta de la Cámara de Diputados insistió en que el nombre de la nación nos da “identidad y arraigo”, por lo cual resulta importante hacer esta modificación.